
Pièces 10 Pièces

Superficie 279 m²

Référence 2405715

Prix 459 000 €

Les Mages
Maison à vendre (30960)
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À  vendre,  limite  Gard  Ardeche,  à  proximité  du  village  de  Les  Mages  :  Charmant

mas  de  caractère  avec  2  unités  d'habitation  indépendantes,  offrant  une  surface

habitable  de  279  m2.  Cette  propriété  comprend  6  chambres,  une  très  jolie  cour

intérieure avec vue dégagée, et déborde de charme et d'authenticité. Situé sur un

terrain arboré de 1139 m2, vous pourrez profiter d'une piscine traditionnelle au sel

ainsi  que d'un garage.  L'environnement  calme et  ensoleillé  complète  ce havre de

paix.  ref  :  2405715 Les informations sur  les  risques auxquels  ce bien est  exposé

sont disponibles sur le site ...

For  sale,  Gard  Ardeche  limit:  Charming  farmhouse  with  character  with  2

independent housing units, offering a living area of 279 m2. This property includes

6  bedrooms,  a  very  pretty  interior  courtyard  with  open  views,  and  is  overflowing

with  charm  and  authenticity.  Located  on  wooded  grounds  of  1139  m2,  you  can

enjoy  a  traditional  salt  swimming  pool  as  well  as  a  garage.  The  calm  and  sunny

environment completes this haven of peace. ref: 2405715 Information on the risks

to which this property is exposed is available on the Georisks website:

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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